

平成24年4月3日

「東日本大震災」の被災地への支援について

東日本大震災におきまして、犠牲となられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。また、被災されました皆様方に心からお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げます。

JB本四高速グループでは、被災者への支援・救済や被災地の復旧・復興に役立てていただくため、義援金300万円を日本赤十字社を通じて寄付いたしました。

また、当社が管理するサービスエリア、パーキングエリア等に募金箱を設置し、義援金の受付を行ってまいりましたが、平成24年3月31日をもちまして義援金の受付を終了いたしました。

平成23年3月16日からこれまでにお客さまから寄せられた義援金は4,752,258円となり、JB本四高速グループ役員、社員から募集した義援金とあわせた総額6,287,674円を日本赤十字社へお届けしました。

お客さまから寄せられた善意とご協力に感謝申し上げますとともに、被災地の一刻も早い復旧・復興を心よりお祈りいたします。

本州四国連絡高速道路株式会社
JBハイウェイサービス株式会社
株式会社ブリッジ・エンジニアリング
JBトールシステム株式会社
株式会社ネクストウェイ
株式会社シンブウ